

Choix de master droit public : Assas/Strasbourg

Par **Porgito**, le 27/06/2023 à 18:15

Bonjour,

Je suis actuellement étudiante à la faculté de Strasbourg. Les résultats sont tombés et je suis prise en droit public à Strasbourg ainsi qu'en droit sanitaire et social à Assas. Je suis actuellement 16e sur la liste d'attente pour le master droit public d'Assas.

Je suis perdue et je ne sais où aller. Pensez-vous qu'aller vers Assas m'ouvrira davantage de portes, sachant que je compte être avocate sur Strasbourg ? Le prestige parisien est-il utile au-delà de Paris ?

De même, connaissez-vous la valeur du master droit public de Strasbourg ? Je n'arrive pas à savoir si celui-ci est un bon master, et cela rend ma décision difficile..

Je ne suis pas particulièrement enchantée à l'idée de me diriger vers la capitale, mais si le master droit public d'Assas est vraiment meilleur que celui de Strasbourg..

J'hésite également avec le master droit sanitaire et social, dont je ne connais nullement la valeur.

Je suis perdue et assez anxieuse à l'idée de devoir me décider rapidement et de regretter mon choix d'ici quelques temps..

Merci à tous ceux qui me répondront ?

Par **Isidore Beautrelet**, le 28/06/2023 à 07:12

Bonjour

[quote]

Pensez-vous qu'aller vers Assas m'ouvrira davantage de portes, sachant que je compte être avocate sur Strasbourg ? Le prestige parisien est-il utile au-delà de Paris ?

[/quote]

Le prestige des facs parisiennes est un cliché.

J'en sais quelque chose car j'étais correcteur pour une prépa nationale. Les copies venant des facs parisiennes ne se distinguaient pas vraiment. Il y en avait des bonnes comme des très mauvaises. Parfois ce sont même des étudiants de grandes facs qui avaient les plus

mauvaises notes (surtout en raison du recours massif au QCM dans leur fac).

[quote]

Je ne suis pas particulièrement enchantée à l'idée de me diriger vers la capitale,

[/quote]

Alors pourquoi postuler là-bas ?

Si vous voulez exercer à Strasbourg alors restez là-bas.
Il y a l'Erage, ce qui vous évitera des déplacements !

Par **Porgito**, le **02/07/2023** à **12:02**

Bonjour,

Je vous remercie pour votre réponse et m'excuse pour le retard pris dans la mienne.

Il est vrai que le prestige de la faculté d'Assas me fait beaucoup hésiter. J'ai d'ailleurs aujourd'hui été prise en droit public général à Assas... Savez-vous si le master de droit public à Strasbourg est ce que l'on peut appeler un « bon master » ?

J'aurais également aimé savoir s'il est possible de faire mon M1 de droit public général à Strasbourg et de postuler ensuite en M2 de droit sanitaire et social à Assas afin de me spécialiser à ce moment-là. Quelles seraient mes chances d'y arriver ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse et vous souhaite une très agréable journée.

Par **Isidore Beautrelet**, le **03/07/2023** à **09:24**

Bonjour

[quote]

Savez-vous si le master de droit public à Strasbourg est ce que l'on peut appeler un « bon master » ?

[/quote]

A ma connaissance il n'existe pas de mauvais Master.*

Il faut faire abstraction des prétendus réputations et choisir votre M1 en fonction de projet

professionnel.

[quote]

M2 de droit sanitaire et social à Assas afin de me spécialiser à ce moment-là.

[/quote]

Vous n'avez pas fait mention de ce projet dans votre premier message, ça change tout !

S'il n'y a pas de Master droit sanitaire et social à Strasbourg alors autant que vous fassiez votre M1 dans une fac qui en propose un, en l'occurrence Assas.

En résumé, vous ne choisirez pas à Assas en raison de sa prétendue réputation (qui est pour ma part injustifiée, du fait de mon expérience comme correcteur en prépa), mais parce qu'elle propose un M2 qui vous plait, tout simplement.

Par **KoreyPrevento**, le **28/07/2023** à **10:13**

Prenez le temps de réfléchir à ce qui vous conviendrez le mieux et sur le long terme, il ne faut pas s'arrêter seulement sur le prestige de l'université.

Par **Isidore Beautrelet**, le **28/07/2023** à **14:18**

Bonjour @Koreypinto

C'est très bien dit !